
Paraphe du Maire   

SEANCE DU 29 JUIN 2012 
 
Approbation du Rapport annuel sur la gestion de l’eau 
Un exemplaire du rapport annuel 2011 de la gestion de l’eau a été envoyé à chaque membre du 
conseil municipal par mail. Chacun a donc pu en prendre connaissance.  
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal approuve, à l’unanimité, le rapport annuel 2011 de 
la présidente du SIAEP concernant la gestion de l’eau.  
 
 
QUESTIONS FINANCIERES 
 
Aménagement de la place de la déchèterie derrière la salle polyvalente 
Une consultation a été lancée pour l’aménagement de la place de la déchetterie, derrière la salle 
polyvalente.  
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, décide d’attribuer le marché à l’entreprise Fritz 
Golly pour l’aménagement de la place de la déchèterie derrière la salle polyvalente, pour un 
montant de 26 000 € HT, et autorise le Maire à signer le marché de travaux et tout document s’y 
rapportant 
 
Subvention exceptionnelle des associations réunies 
M. le Maire fait part de la demande des Associations réunies qui sollicite une subvention 
exceptionnelle dans le cadre du 40ème anniversaire de la fête des rues. Pour rappel et après 
recherche, l’association a été bénéficiaire d’une subvention de 1 500 € à l’occasion du 30ème 
anniversaire.  
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, attribue une subvention exceptionnelle aux 
associations réunies, dans le cadre du 40ème anniversaire de la fête des rues, d’un montant de 
2 000€.  
 
 
DIVERS  
 
Remerciements 
M. le Maire fait part des remerciements de Bauer Emilie et Florian pour la subvention accordée 
dans le cadre de leur voyage à Londres. 
M. et Mme Ritter remercient la commune pour le bon d’achat concernant le village fleuri.  
 
Départ directrice école maternelle 
M. le Maire donne lecture du courrier de Mme Gachot, directrice de l’école maternelle qui fait 
part de sa mutation vers une école maternelle à Saint Louis. Elle remercie la commune pour ces 3 
belles années passées dans notre commune. 
 
 


